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социальные сети

Учитель – это человек, который оставляет неизглади-
мый след в нашей жизни. Происходит это хотя бы пото-
му, что каждый день он приходит в класс, создавая не-
повторимую атмосферу мира знаний. Это почти волшеб-
ник, который должен заставить слушать и слышать се-
бя весь урок, искусно вплетая в ткань учебного процес-
са частички своей души. 

Именно таким педагогом предстала передо мной Та-
тьяна Кизилова – учитель начальных классов Сорокинской 
средней школы. Вот уже 28 лет она дарит своё тепло детям. 

– Для меня профессия учителя всегда была уважаемой и 
почётной. С трепетом я вспоминаю всех педагогов школы, в 
которой училась, и понимаю, что быть учителем очень не-
просто, ведь сколько труда и терпения нужно было им, чтобы 
из маленьких непослушных мальчиков и девочек выросли 
вдумчивые и стремящиеся к своей цели молодые люди, –  
поделилась Татьяна Николаевна.

Окончив Верхнепокровскую среднюю школу, героиня мо-
его очерка поступила в Белгородский педагогический кол-
ледж, избрав специальность учителя начальных классов. 
После получения диплома в 1996 году она пришла работать 
в Сорокинскую среднюю школу, в которой трудится по сей 
день. В 2000 году Татьяна Кизилова поступила в Белгород-
ский государственный университет, который также успеш-
но окончила по заочной форме обучения. На сегодняшний  
день она обучает и воспитывает учеников третьего класса. 
Среди них есть дети её первых выпускников, младшие бра-
тья и сёстры старшеклассников, которые также были её уче-
никами. 

– Каждый день, проведённый в школе, дарит мне что-то 
новое. Это смех детей, их открытые, ясные и чистые глаза, 
которые оценивают каждый мой жест. Ученики, конечно, 
ждут от меня многого, и я готова ежедневно отдавать им всю 
себя, – отметила Татьяна Николаевна. 

Девиз педагога «Быть первым учителем не по счёту, а по 
уважению». Её педагогическое кредо заключается в том, что 
нужно с радостью идти на урок, любить детей, понимать и 

принимать каждого из них такими, какие они есть. Нужно 
помнить, что каждый ребёнок – это неповторимая лич-
ность, и ему необходимо помочь раскрыть себя, найти пра-
вильный путь для достижения целей.

Сохранить душевную близость на долгие годы со своими 
учениками – мечта, наверное, любого учителя. Важным 
условием в этом является школьная атмосфера, психоло-
гический климат. По мнению моей собеседницы, класс для 
ребёнка должен стать семьёй, где он чувствует себя равным 
среди других детей, защищённым, где ему уютно и тепло. 
Роль учителя здесь ключевая. И такая близость с учениками 
у Татьяны Кизиловой есть. 

Во время нашей беседы на перемене к нам подошёл один 
из бывших учеников Татьяны Николаевны. Сейчас Женя Ис-
томин обучается уже в седьмом классе, но никогда не забы-
вает своего первого учителя.

– Татьяна Николаевна – очень добрый и отзывчивый педа-
гог. Она всегда поддерживала нас и помогала советом. Боль-
ше всего мне запомнилась наша первая школьная линейка 
и фотосессия. Татьяна Николаевна научила нас читать и пи-
сать, с ней мы выучили таблицу умножения. Я очень благо-
дарен ей за всё, что она для нас сделала, – сказал Евгений.

И эта детская любовь, безусловно, взаимна. Когда Татьяна 
Кизилова рассказывала о своих учениках и о работе в це-
лом, глаза её сияли. Мне понравилось, с каким теплом моя 
собеседница смотрела на своих третьеклассников, с каким 
трепетом она перебирала фотографии разных лет с бывши-
ми своими учениками. 

В 2018 году Татьяна Кизилова заняла почётное третье ме-
сто на муниципальном этапе конкурса «Учитель года», а 
в 2022 году улучшила свой результат – стала победителем 
данного конкурса. На достигнутом педагог останавливаться 
не планирует – у неё неиссякаемый заряд энергии, и всегда 
имеется множество идей для работы. На мой взгляд, именно 
таким и должен быть настоящий учитель – влюблённым в 
свою профессию. 

ВИКТОРИЯ КУРЕПИНА 
Фото автора

Жизнь школьная – 
это судьба…

4 октября, пятница. Малооблач-
но, без осадков. Ночью +9, днём 
+23 0С. Ветер южный, 8 м/с. Давле-
ние 755 мм рт. ст. 

5 октября, суббота. Пасмурно, 
небольшой дождь. Ночью +16, 
днём +23 0С. Ветер юго-западный, 7 
м/с. Давление 753 мм рт. ст.

6 октября, воскресенье. Облачно, без осадков. Но-
чью +16, днём +25 0С. Ветер южный, 7 м/с. Давление 
753 мм рт. ст.

7 октября, понедельник. Пасмурно, без осадков. Но-
чью +15, днём +25 0С. Ветер южный, 7 м/с. Давление 
753 мм рт. ст.

8 октября, вторник. Облачно, без осадков. Ночью +14, 
днём +23 0С. Ветер западный, 8 м/с.  Давление 753 мм рт. ст. 

9 октября, среда. Малооблачно, без осадков. Ночью +11, 
днём +23 0С. Ветер восточный, 9 м/с.  Давление 755 мм рт. ст.

10 октября, четверг. Ясно. Ночью +9, днём +21 0С. Ве-
тер восточный, 8 м/с.  Давление 757 мм рт. ст. 
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прогноз погоды

новости

Региональная поддержка 
для многодетных
Вячеслав Гладков обозначил, что с нового учеб-
ного года для многодетных семей появится еди-
новременная выплата на покупку школьной и 
спортивной формы.

Так, региональные власти увеличат расходную 
часть на выплату в 10 тыс. рублей всем много-
детным семьям, где есть трое и более детей, на 
приобретение школьной и детской спортивной 
одежды.
– Раньше эта мера поддержки оказывалась толь-
ко первоклассникам из многодетных семей и де-
тям, чьи отцы  принимают участие в специальной 
военной операции. Повторюсь, с начала учебного 
2025-2026 года новая мера поддержки будет дей-
ствовать для всех детей из многодетных семей, – 
сообщил белгородский губернатор.
Вячеслав Гладков отметил, что другие детали по 
этой единовременной выплате можно уточнить 
через органы соцзащиты и через школы.
– Мы доведём до всех родителей и порядок пода-
чи заявлений, и порядок представления этой по-
мощи, – подытожил руководитель региона.

Пресс-служба губернатора и правительства 
Белгородской области

Александр Иконников
председатель СПК «Большевик»:

«Не в характере наших тружеников 
пасовать перед возникающими 
трудностями, находимся мы в 
постоянном поиске и творчестве. И 
это обеспечивает успех»
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цифра номера

из 10 школ муниципалитета обучаются в мед-

классе на базе Ливенской школы № 1

60 УЧАЩИХСЯ
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2 октября – День среднего профессионального 
образования

Уважаемые преподаватели и 
наставники, студенты и выпускники 
средних профессиональных учебных 
заведений!
От всей души поздравляю вас с праздником - с Днём среднего 
профессионального образования. 

Важная задача передать юному поколению опыт и азы мастер-
ства решалась на протяжении человеческой истории по-разно-
му: чаще всего от родителей к детям, от мастера к подмастерьям. 
В России система профессионального обучения начала склады-
ваться еще в XVII веке. Революционный прорыв в науке, техни-
ке и социальной сфере XX века требовал массовой подготовки 
квалифицированных рабочих и специалистов среднего звена. 
Сегодня перед профессиональным образованием новые вызовы: 
экономика испытывает острый дефицит кадров, обладающих 
современными компетенциями, умеющих работать с высокотех-
нологичным оборудованием, адаптированных к реальному про-
изводственному процессу, способных к постоянному освоению 
новых знаний и умений.

В Белгородской области в 35 колледжах и техникумах, в 10 ву-
зах готовят специалистов по программам СПО. В общей сложно-
сти обучается более 40 тыс. человек. Сегодня престиж среднего 
профессионального образования растёт как у подростков, так и у 
их родителей. На протяжении ряда лет наблюдается устойчивый 
конкурс: в этом году – два человека на место. 

Колледжи и техникумы Белгородчины славятся крепкими тру-
довыми традициями и сильными педагогическими коллекти-
вами, здесь постоянно обновляется материально-техническая 
база, внедряются современные модели обучения, совместно с 
профильными работодателями разрабатываются актуальные 
учебные программы, организуются базы практики на производ-
стве. В регионе реализуется федеральный проект «Профессио-
налитет», объединивший 22 предприятия и 13 образовательных 
учреждений. Его цель – быстро и качественно обучить молодёжь 
наиболее востребованным профессиям. В результате работодате-
ли получат готовых специалистов, способных сразу приступить к 
своим непосредственным обязанностям, а выпускники – гаран-
тию трудоустройства. В регионе созданы четыре образователь-
но-производственных кластера по таким отраслям, как сельское 
хозяйство, горное дело, медицина, педагогика. Большие надежды 
мы возлагаем на Губкинский образовательно-производственный 
кластер «Центр горного дела». Уже в начале учебного года якор-
ные работодатели провели для первокурсников акцию «Дни без 
турникетов», в ходе которой познакомили будущих коллег с ре-
альной деятельностью профильных предприятий и организаций. 

В СПО не менее насыщенная общественная и культурная жизнь, 
чем в вузах. Студенты занимаются спортом, в творческих объе-
динениях, в центрах военно-спортивной подготовки и патри-
отического воспитания молодёжи «Воин», принимают участие 
в военно-исторических сборах «Армата». Белгородские техни-
кумы и колледжи достойно представляют регион на всероссий-
ских конкурсах «Большая перемена», «Студенческая весна 2024», 
«Движение Первых». В этом, безусловно, есть и заслуга препода-
вательского коллектива. Искренне благодарю педагогов и масте-
ров производственного обучения системы профобразования за 
глубокие знания, которыми вы щедро делитесь со своими вос-
питанниками, за самоотдачу и преданность выбранному делу. 
Вы выполняете важную и ответственную миссию – готовите дос-
тойных граждан страны, специалистов, способных решать самые 
сложные задачи, стоящие перед экономикой. 

Треть жителей области – выпускники системы среднего профо-
бразования. Они работают во всех отраслях, на любых предприя-
тиях. Это те, кто непосредственно растят и выпекают хлеб, строят 
дома и дороги, производят промышленные и сельскохозяйствен-
ные товары, работают в детских садах, школах, больницах, в сфе-
ре услуг, в торговле и на транспорте! Это те, без кого невозможно 
представить нашу жизнь, кто вносит реальный вклад в развитие 
экономики и социальной сферы региона и всей страны. Каждый 
из нас высоко ценит ваш добросовестный каждодневный труд. 

Дорогие друзья! Желаю всем крепкого здоровья, успехов во всех 
ваших начинаниях, счастья и благополучия!

В. В. ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

право

Компенсация работнику за 
сверхурочный труд
В соответствии со статьёй 99 Трудового кодекса Российской Фе-
дерации продолжительность сверхурочной работы не должна 
превышать для каждого работника четырёх часов в течение двух 
дней подряд и 120 часов в год.

На работодателя законом возложена обязанность вести точ-
ный учёт продолжительности сверхурочной работы работника и 
оплачивать такую работу в повышенном размере.

К ней запрещается привлекать беременных женщин, а также 
работников в возрасте до восемнадцати лет.

К сверхурочной работе инвалиды и женщины, имеющие детей 
в возрасте до трёх лет, допускаются только с их письменного со-
гласия, а также при условии, что такой труд не запрещён им по 
состоянию здоровья. 

Законом предусмотрены следующие формы компенсации за 
сверхурочный труд работника: повышенная оплата труда и до-
полнительный отдых. При этом форму компенсации выбирает 
сам работник, а не работодатель.

За защитой своих трудовых прав гражданин вправе обратиться 
в Государственную инспекцию труда Белгородской области или 
органы прокуратуры.

СЕРГЕЙ БАРАНОВ,  
прокурор района

Детская игровая площадка 
появилась в селе Коломыце-
во. Это стало возможным бла-
годаря поддержке Фонда «По-
коление».

Открытие современного иг-
рового пространства состоялось в 
Коломыцево. Главными участни-
ками мероприятия стали воспи-
танники детского сада и учащи-
еся начальных классов местной 
средней школы, а также взрослое 
население. На праздник прибыли 
почётные гости. Открыла его гла-
ва администрации Красногвар-
дейского района Галина Руденко. 
Она указала на важную роль и 
вклад Фонда «Поколение» в пре-
ображение и развитие террито-
рии муниципалитета, что делает 
жизнь селян более комфортной 
и содержательной. Галина Ива-
новна выразила благодарность 
руководителю Фонда, депутату 

Государственной Думы Андрею 
Скочу за осуществляемую бла-
готворительную деятельность.

Событием под номером 103 на-
звал праздник в Коломыцево по-
мощник депутата Государствен-
ной Думы Алексей Мирошник. 
Такое количество площадок по-
строено на Белгородчине с 2017 
по 2024 год в рамках реализации 
соответствующей программы 
благотворительной организации. 
В красногвардейском районе это 
восьмой объект.

– Современное досуговое про-
странство площадью 225 кв. ме-
тров включает в себя семь иг-
ровых элементов. Главное его 
достоинство состоит в том, что 
игровое и спортивное оборудо-
вание отвечает всем стандартам 
качества и надёжности. Дети 
смогут здесь играть и развивать-
ся, а их родители общаться. Фонд 
будет и дальше продолжать радо-
вать такими яркими и нужными 

подарками, – отметил Алексей 
Мирошник.

Местом притяжения для взро-
слых и детей назвал открывший-
ся объект председатель Муници-
пального совета Леонид Митю-
шин. По его мнению, улыбки на 
лицах мальчишек и девчонок бу-
дут особой радостью для их роди-
телей и благодарностью инициа-
торам и исполнителям проекта. 
От имени жителей округа боль-
шое человеческое спасибо и наи-
лучшие пожелания в адрес фонда 
«Поколение» и его руководителя 
высказал глава администрации 
Коломыцевского сельского посе-
ления Александр Зыбарев.

После того, как в торжествен-
ной обстановке была перереза-
на красная лента, на площадку 
устремилась шумная стайка ре-
бят. Весёлые и радостная детвора 
начала осваивать многогранник-
скалодром, горку, терем-теремок, 
с удовольствием взмывать вверх 
на качелях и мчаться навстречу 
ветру на карусели. Завершилось 
мероприятие увлекательными 
играми и развлечениями.

АЛЕКСАНДР НОВИНКИН 
Фото автора

Открытие спортивной площадки прошло в селе 
Валуйчик. Торжественное мероприятие состоя-
лось в парке 20 сентября. 

Первый заместитель главы администрации му-
ниципалитета Ирина Бережная выступила с привет-
ственным словом. Она поздравила всех школьников 
и жителей села со значимым событием в их жизни –  
открытием нового спортивного пространства.

– Отрадно, что есть такая замечательная програм-
ма «Решаем вместе», которую инициировал гу-
бернатор Белгородской области Вячеслав Гладков. 
Благодаря идеям жителей совместно с детьми, ТО-
Сами у нас осуществляются необходимые нам всем 
проекты. Ваша пришкольная территория стала 
большим кластером притяжения, начиная от озеле-
нения, артобъектов, памятных мест, и вот – спор-
тивная площадка. Дорогие дети, вы такие красивые 
в школьной форме с белыми бантами! Теперь вы 
сможете не только хорошо учиться, но и занимать-
ся спортом, играть, – отметила Ирина Райхановна.

Свои поздравления перед односельчанами выра-
зил Почётный гражданин Красногвардейского рай-
она Юрий Ерыгин.

– Открытие спортивной площадки для нас являет-
ся торжественным мероприятием. Данный проект 
инициировался с 2022-го года, сегодня мы видим 
его итог. С сегодняшнего дня вы, ребята, ежеднев-
но будете иметь возможность на свежем воздухе 
заниматься спортивными играми, такими, как во-
лейбол, футбол, а также другими видами спорта, – 
подчеркнул выступающий.

Юрий Николаевич отметил, что эта площадка до-
рогостоящая, и призвал учащихся школы, их роди-
телей бережно относиться к тому, что сделано для 
них. Ведущие поблагодарили всех, кто участвовал в 
реализации проекта. 

Подарком для всех участников стало чтение сти-
хов самыми юными учениками школы. Право пе-
ререзать красную ленточку было предоставлено 
Ирине Бережной, председателю Совета ветеранов 
Валуйчанского сельского поселения Николаю Ми-
рованому и двум учащимся школы. 

Под звуки песни Олега Газманова «Футбол, фут-
бол» была совершена древняя олимпийская тради-
ция: ребята забили первый гол в новые футбольные 

ворота и совершили первый бросок в баскетболь-
ное кольцо. Неофициальную часть праздника про-
должил товарищеский матч по футболу, который 
прошёл на новой спортивной площадке.

НАТАЛЬЯ БЕЗУХ 
Фото автора

На радость детворе

От имени звонкого  
детства
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В СПК «Большевик» проблемы кормов 
не существует уже несколько лет. И это 
при том, что поголовье крупного рога-
того скота ежегодно увеличивается.

Нынешним летом введён в эксплуата-
цию коровник на 1200 голов. К 2025 

году СПК планирует выйти на производст-
венную мощность в 2,5 тыс. голов дойного 
стада, чтобы производить 80 тонн молока 
каждые сутки.

– Реализация данной программы накла-
дывает особую ответственность на земле-
дельцев кооператива, – говорил замести-
тель председателя по растениеводству Ва-
силий Букша. – Пришлось пересмотреть 
структуру посевных площадей, около 60 
процентов которых отведено под кормо-
вые культуры. Прежде всего, это люцерна, 
кукуруза на силос и зерно.

На территории МТФ «Большевичка» со-
здан образцовый кормовой двор. Вся заго-
товленная солома и сено хранятся в руло-
нах, уложенных в «пирамиды». Сенажные и 
силосные бетонные траншеи ныне оказа-
лись в дефиците. Сухим было прошедшее 
лето, но земледельцы кооператива проти-
вопоставили сложившимся погодным усло-
виям своё мастерство и настойчивость в до-
стижении поставленной цели. Три года на-
зад они намеревались обеспечить полуто-
рагодовалый запас кормов, но пришлось 
внести «коррективы».

– На сегодня «траншеи» обеспечат раци-
он кормления животных на два года, – де-
лилась заместитель председателя СПК по 
животноводству Ирина Куликова. – Боль-
шое спасибо растениеводам, отлично по-
работали. В одном звене трудимся, живём 
одной семьёй.

Василий Букша дополнил свою коллегу 
по работе. Люцерновое поле позволило со-
брать три полноценных укоса травы и два 
отавных. Силосной кукурузы получено по 
199 центнеров с гектара. Было бы значи-
тельно больше, но в «Большевике» готовят 
полноценный корм, а не довольствуются 
высокими цифрами. Который год остав-
ляют полуметровую «кукурузную стерню».

– Пользы от «бамбуковых» стеблей нет 
никакой, – добавил председатель СПК Алек-
сандр Иконников. – Зачем загружать ими 
транспорт, занятый на силосовании. Пусть 
они «работают» на почвенный гумус. Ведь 
наш кооператив взял курс на органическое 
земледелие.

Агроном привёл пример эффективного 
внесения жидких органических удобрений. 
На 67-гектарном ячменном участке близ се-
ла Уточка собрали по 56 центнеров зерна на 
круг. Под предшествующую культуру было 
внесено по 250 кубических метров органи-
ки. Засуху практически победили. А если 
бы дождик помог?! Вот почему и стремят-
ся большебыковские земледельцы исполь-
зовать с пользой каждый кубический метр 
побочной животноводческой продукции 
под кормовые культуры, в основном куку-
рузу, являющейся палочкой-выручалочкой 
ферм. Все силосные траншеи ею заполнили 
при силосовании. Более 200 гектаров при-
шлось оставить на зерно. Сейчас в разгаре 
уборка кукурузы. Ведут её два комбайна.

– Они напоминают застоявшуюся ло-
шадь, – с шуткой говорил Василий Букша. –  
Эти роторные машины мы не задействова-
ли на косовице ранних зерновых культур, 
травостой которых нынче из-за сухой пого-
ды не удался, а молотильный аппарат слиш-
ком могучий. Ему подавай весомую массу, 
в противном случае он изнашивается быст-
рее. По этой причине их и не задействовали.

Комбайны на уборку привлекли со сторо-
ны, дабы в оптимальные сроки обмолотить 
озимую пшеницу и ячмень, а свои прибере-
гли на сбор урожая кукурузы на зерно. Так 
поступают настоящие хозяева.

С заместителем председателя СПК по 
растениеводству идём по полю. Навстре-
чу, возвышаясь над опустившими «голо-
вы» стеблями с тяжёлыми початками, идёт 
ярко-красный «К36-2124». На комбайне за-
мигала лампочка, и к нему подъехал КамАЗ. 
Комбайнёр Александр Петрушенко открыл 
задвижку и со шнека в кузов хлынула струя 

янтарного кукурузного зерна. Закончив 
выгрузку, механизатор повёл агрегат впе-
рёд. Водитель Сергей Коротких принял зер-
но и моментально взял курс на молочното-
варную ферму. Казалось бы на ток, но зер-
но так подсушила погода, что его влажность 
чуть выше 11 процентов. Решено, миновав 
ток, сразу определять его по месту расхо-
дования.

В другом направлении бойко передви-
галась вторая машина, которой управлял 
Михаил Скорых. Уж больно горячи до ра-
боты оба из них. С трудом пришлось уго-
ворить их для минутной беседы.

– Не время для неё, – басистым голо-
сом сказал Михаил Александрович. – То-
ропиться надо пока солнце светит, хотя и 
дождик ой как нужен. Озимые всё же глав-
ный хлеб, а без него не получишь друж-
ных всходов.

Так рассуждать может только истинный 
земледелец, знающий цену выращиваемо-
му урожаю.

– А они у нас все такие, понимающие и 
болеющие за высокую отдачу поля, – про-
должил всё тот же Букша. – Хладнокровных 
наш кооператив не приемлет.

Он не стал никого выделять, а назвал 
всех поимённо. Это Иван Приходько, Гри-

горий Сорокин – напарники вышеназван-
ных комбайнёров. Работают агрегаты кру-
глые сутки, останавливаются только для то-
го, чтобы принять пищу или устранить мел-
кую поломку. И такое случается, но всегда 
начеку оперативная группа ремонтников. 
Все задействованы и днём, и ночью.

– В том числе и работники автогаража, –  
вклинился в разговор присутствующий 
при нём его заведующий Сергей Образ-
цов. – Разве без шофёров обходится какая-

нибудь работа? Пять машин обслуживают 
два комбайна. Едва успевают. Ведь за 20 ми-
нут наполняется бункер. Потому и спешат 
отец и сын Скорых, Вячеслав Котов, Вяче-
слав Марков. 

В СПК «Большевик» не надо никого под-
гонять, принуждать, все стремятся обес-
печить получение высокого конечного ре-
зультата. 

То же кукурузное поле возле урочища 
Выше Чайково одаривает земледельцев 
90-центнеровым урожаем. Выстояло неи-
моверно сухую погоду. Ведь третий месяц 
нет ни одной капли дождя.

– Высокий урожай, прежде всего, резуль-
тат мастерства хлеборобов, их большого 
трудолюбия, использования передовой аг-
ротехники возделывания кукурузы по ин-
дустриальной технологии, – сказал Васи-
лий Букша.

И припомнил агроном, как прошлой осе-
нью механизаторы готовили почву, заправ-
ляли её органикой. Рассказал о том, как зи-
мой готовили технику, весной, когда земля 
поспела, как на большой праздник, вышли 
в поле. Вместе с семенами внесли на гек-
тар по 400 килограммов минеральных удо-
брений. В вегетационный период провели 
гербицидную обработку растений, две под-
кормки микроудобрениями и стимулято-
рами роста.

– Просто так урожай не получишь, – по-
дытожил разговор Василий Букша.

…Сгущались вечерние сумерки, на ком-
байнах, грузовиках засияли огни. Не пре-
кращался гул моторов. Вторая смена ударно 
трудилась. Возглавлял её агроном-техно-
лог Юрий Масловский, познавший за свой 
25-летний трудовой стаж все хлеборобские 
тяготы. Почти 20 из них работал механиза-
тором, хорошим в полном смысле механи-
затором. Заочно окончил сельскохозяйст-
венный институт, пришёл в СПК «Больше-
вик», в котором его по праву называют тех-
нологом полей.

– Исполнительный он человек, ответст-
венный, легко идёт на контакт с людьми, 
умеет зажечь их своим личным примером, 
– характеризовал Юрия Викторовича его 
непосредственный руководитель Василий 
Букша.

Много тёплых слов в его адрес услышал 
и от селян.

На зерновом кукурузном поле Юрий 
Масловский выступает в роли агронома, а 
вот в период силосования управлял ком-
байном «Нью-Холанд». Правда, до этого 
ему пришлось много потрудиться, чтобы 
его надёжно подготовить к уборке. Как го-
ворится, до винтика перебрал отдельные 
его узлы. Всё своими руками, механизатор-
скими. Отсюда и результат. Первое место. 
Убрал кукурузу на 232 гектарах. Не было 
ему равных и на сборе урожая подсолнеч-
ника. Снова первое место. Теперь «проша-
гал» на 162 гектарах.

В СПК «Большевик» не важно какую 
должность ты занимаешь. Здесь ценят каж-
дого по конкретному результату, по тому, 
как ты относишься к земле, как растишь на 
ней урожай. Потому-то он всегда и высокий 
в последние годы.

– Свою планку и в дальнейшем будем по-
вышать, – сказал в нашей беседе предсе-
датель СПК Александр Иконников. – Не в 
характере наших тружеников пасовать пе-
ред возникающими трудностями, находим-
ся мы в постоянном поиске и творчестве. И 
это обеспечивает успех.

АЛЕКСЕЙ ВОРОБЬЁВ, 
г. Бирюч 
На снимках: водитель Сергей Коротких; 
комбайнёр Александр Петрушенко; идёт 
уборка кукурузы на зерно 
Фото автора

Отливали золотом початки

Когда готовился к печати номер, из 
СПК «Большевик» пришло сообщение, 
что уборка кукурузы завершена. Уро-
жай – 2024 в надёжных закромах. Уда-
чи в 2025-м! 
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Экскурсия в салон красо-
ты «Мастер-класс» бы-

ла организована в рамках 
профориентационной рабо-
ты Красногвардейского ка-
дрового центра для участ-
ников «Движение первых». 

Руководитель салона Та-
тьяна Кукина рассказала 

ученицам Стрелецкой сред-
ней школы о парикмахерском 
искусстве.

– Умение сделать краси-
вую причёску, укладку, за-
вивку ценилось всегда. Имен-
но поэтому профессия парик-
махера востребована и попу-
лярна. Необязательно овладе-

вать ею только после оконча-
ния школы: профессионалы 
рекомендуют познакомиться 
с ней на кружках в школе и на 
профориентационных меро-
приятиях: именно тогда энер-
гию подростка можно напра-
вить в подходящее русло, и ве-
лик шанс, что такие занятия и 
встречи станут началом про-
фессионального пути, – отме-
тила Татьяна Ивановна.

В ходе мероприятия ребя-
та узнали, что парикмахер – 
это своего рода художник. Со-
здавая причёску, он учитыва-
ет особенности лица, направ-
ление моды, возраст клиента. 

Также во время экскурсии де-
вочки познакомились с усло-
виями труда парикмахера, с 
рабочим местом и необходи-
мыми для работы инструмен-
тами. 

Татьяна Кукина рассказа-
ла, где можно получить дан-
ную профессию, какими каче-
ствами должен обладать хоро-
ший парикмахер. 

– Прежде всего, необходи-
мо любить то, чем вы занима-
етесь. Для мастера-парикма-
хера немаловажно обладать 
хорошим вкусом, фантазией и, 
конечно, «золотыми» руками, –  
подытожила Татьяна Ивановна.

Всероссийский урок оказания пер-
вой медпомощи прошёл 19 сен-
тября во всех школах региона, в 
которых имеются медицинские 
классы. 

На базе Ливенской школы № 1 за-
нимаются около 60 ребят из 10 

школ муниципалитета. Это учащиеся 
8, 10 и 11 классов.

– Медицинский класс на базе наше-
го учебного заведения функциониру-
ет уже третий год. Здесь занимаются 
не только обучающиеся нашей шко-
лы, но и ученики из других образова-
тельных учреждений муниципалите-
та. За это время мы выпустили 12 че-
ловек, семеро из них выбрали меди-
цинские специальности для дальней-
шего обучения, – рассказала замести-
тель директора Ливенской школы № 1  
Ольга Стадникова.

Занятия состояли из двух частей – 
теоретической и практической. В них 
приняли участие 15 учеников. В пер-
вой половине урока ребята повтори-
ли необходимые знания, затем отра-

ботали практический навык. Фель-
дшер областной станции скорой по-
мощи Алексеевской подстанции Алек-
сандр Понамарёв рассказал ученикам, 
как правильно зафиксировать постра-
давшего до приезда врачей, как не до-
пустить вдыхание рвотных масс и что 
делать, если у человека нет дыхания. 
Затем ребята применили данные на-
выки на практике. Они продемон-
стрировали  перемещение условного 
пострадавшего в устойчивое боковое 
положение.

– Сегодня во всех школах региона 
проходит единый урок оказания пер-
вой помощи. Умение правильно её 
оказать – важный навык. Когда дело 
касается спасения человеческой жиз-
ни, счёт идёт на минуты, – рассказал 
Александр Понамарёв.

Напомним, что медклассы органи-
зованы в школах региона по инициа-
тиве губернатора Вячеслава Гладко-
ва. Проект «Медицинский класс» на-
чал реализацию в Белгородской обла-
сти в 2021 году. 

Важно любить то, что 
делаешь

Помочь пострадавшему

ВИКТОРИЯ КУРЕПИНА 
Фото автора

Кажется, нет человека, который ни лю-

бил бы праздники. Ведь это особое со-
стояние души, эмоциональный радост-
ный подъём. Недаром русская народ-

ная пословица гласит: «Всякая душа 
празднику рада».

В воскресенье 21 сентября в г. Бирюч 
(Новая Слободка) состоялось празд-

ничное богослужение в храме Рождества 
Пресвятой Богородицы. Протоиерей Алек-
сандр Шорстов поздравил прихожан с пре-
стольным праздником и отслужил божест-
венную литургию.

По традиции в этот день в храме собра-
лись верующие из окрестных сёл, а также 
гости из соседнего Алексеевского района. 
Более ста человек участвовали в коллектив-
ной молитве, призывая благодать божию 
на поселение, в котором живём, на детей, 
на себя, на соседей, на народ и на всю стра-
ну. Молились о ходатайстве святых за нас 
грешных перед Богом, о твёрдом стоянии 
в вере, о добром пастырствовании, о раз-
умении слова божия и сути веры. За боже-
ственной литургией были прочитаны су-
губые прошения и молитва о Святой Ру-
си. По окончании службы состоялся Крест-
ный ход. Особо потрудившимся сотрудни-
кам храма и активным прихожанам были 
вручены архиерейские грамоты в благо-
словление за усердные труды во славу Ва-
луйской епархии. 

Праздник продолжился общей трапезой. 
Глава фермерского хозяйства Альвина Ко-
синова приготовила и угостила всех горя-
чей ароматной вкусной кашей и чаем с пи-
рогами. Для прихожан и паломников вы-
ступили обучающиеся православной вос-
кресной школы. Они прочитали стихи и по-
казали кукольные представления на право-

славный лад «Репка» и «Теремок». Но осо-
бый интерес у присутствующих вызвала те-
атральная постановка «Сказка о трёх по-
росятах и евангельская мудрость». 

Поражает глубокий её смысл, ведь со-
гласитесь, большинство людей всё-таки 
ведут себя, как эти два неразумных по-
росёнка: пьют, гуляют, живут сугубо ме-
лочными материальными интересами, 
просиживают жизнь перед телевизором 
или в Интернете. Вместо того чтобы под-
умать о душе. 

Как много заложено в понятие «пре-
стольный праздник». Это не только тра-
диции празднования, но и судьбы лю-

дей, их желание сохранить прошлое для 
нашего будущего. Безусловно, именно из 
глубинки пошла наша культура. Все нравы 
и устои родились на сельских просторах. 
И создавал их удивительный народ, из чь-
их судеб складывается неповторимая исто-
рия нашей малой родины – родной Бирю-
ченской земли.

НАТАЛЬЯ ЛОБАЧЕВА, 
г. Бирюч 
Фото из архива храма Рождества Пресвятой 
Богородицы

Душа празднику рада
православие
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Около 80 ребят из 10 районов и городских округов Бел-
городской области встретились на региональном фо-
руме «Приоритет – безопасность». Он проходил в рам-

ках реализации проекта по профилактике экстремиз-
ма и терроризма в молодёжной среде. 

Местом проведения форума стал детский оздо-
ровительный лагерь «Чайка». Поприветствовать ребят 
приехали представители духовенства и администрации 
Красногвардейского района, сотрудники Центра мо-
лодёжных инициатив Белгородской области. 

– Данный конкурс является важной платформой для 
молодёжи. Он помогает выразить свои мысли и идеи по 
актуальным вопросам безопасности и предотвращения 
радикализации, – отметил руководитель проекта Антон 
Рубаненко.

Центральным событием торжественной части стало на-
граждение победителей конкурса профилактических ви-
деороликов. Среди победителей конкурса есть предста-
вители активной молодёжи Красногвардейского района. 
Так, студентка четвёртого курса БГИИК Татьяна Вербина 
из села Засосна и ученик 11-го класса Бирюченской шко-
лы Никита Образцов со своими видеороликами заняли 
первые места. А студент третьего курса Бирюченского 
техникума Назар Меркулов со своей работой стал брон-
зовым призёром.

Продолжился форум работой тематических площадок. 
Сотрудниками различных профильных ведомств и об-
щественных объединений для ребят были проведены 
лекции на тему профилактики экстремизма и террориз-
ма в молодёжной среде.

ВИКТОРИЯ КУРЕПИНА 
Фото Ольги Мурдасовой

В Красногвардейском краевед-

ческом музее начал работу пе-
редвижной выставочный проект 
«Время. События. Люди», орга-
низованный Белгородским госу-
дарственный историко-краевед-

ческим музеем.

Выставка посвящена 70-летию 
образования Белгородской об-

ласти. Материалы знакомят с исто-

рией Белгородчины, этапами ста-
новления, развития Белгородской 
области, её руководителями, осу-
ществившими выбор развития, уни-
кальной практикой, позволившей 
заложить фундамент дальнейшего 
экономического прогресса края. 

В нашем музее выставка допол-
нена материалами об образовании и 
значимых достижениях Красногвар-

дейского района, знаменитых людях, 
имена которых навсегда останутся в 
истории Красногвардейского райо-
на. Среди них Герои Советского Со-
юза, Герои Социалистического Труда, 
заслуженные работники в различных 
сферах деятельности. 

Посредством фотографий и доку-
ментов можно ознакомиться с дея-
тельностью Матвея Яценко – агроно-
ма, садовода, участника выставок на 
ВДНХ в Москве, инициатора созда-
ния цветоводческого хозяйства. Так-
же вниманию посетителей представ-
лена биография Нины Набивачевой – 
заведующей цветочным хозяйством, 
участницей областных и всесоюзных 
выставок цветов. 

Выставочный проект дополнен 
материалами о ведущих предпри-
ятиях Красногвардейского райо-
на, в том числе о кирпичном заводе 
«Красная Гвардия».

Приглашаем гостей и жителей го-
рода посетить выставку «Время. Со-
бытия. Люди», работа которой про-
длится до 20 октября 2024 г.

ИННА ОБОЛОНСКАЯ, 
младший научный сотрудник-
экспозиционер Красногвардейского 
краеведческого музея 
Фото из архива Красногвардейского 
краеведческого музея

Музей – это всегда интересно, и, конечно же, познавательно. Музей, как огромный 
волшебный сундук, который хранит музейные предметы.

Одними из первых посетителей Ливенского филиала Красногвардейского крае-
ведческого музея в начале нового учебного года стали наши первоклассники. Поход в 
музей произвёл на них сильное впечатление. Малыши с неподдельным интересом слу-
шали рассказ экскурсовода, разглядывали экспонаты, задавали вопросы. Первоклаш-
ки с удовольствием присели за старую школьную парту, оценили удобства, высказали 
недостатки. Очень интересно было показать им школьную форму прошлых лет и старые 
классные журналы, а также атрибуты пионерской организации.

Экскурсия уже закончилась, а малыши ещё долго ходили по залам музея, разглядывая предметы старины. Хо-
чется надеяться, что эти ребята полюбят музей, станут частыми его посетителями, ведь любовь к Родине начина-
ется с малого – знакомства с историей родного края.

ТАТЬЯНА ЕРЫГИНА, 
заведующая Ливенским филиалом Красногвардейского краеведческого музея 
Фото Татьяны Ерыгиной

Нам есть, чем 
гордиться

Приоритет – 
безопасность

Заглянем в музей

Раиса Малахова из села Казацкое побывала на телепе-
редаче Андрея Малахова. Приглашение в Москву ей по-
ступило по итогам просмотра выступлений по Интернету.

Жительница Казацкого Раиса Малахова приняла учас-
тие в программе Андрея Малахова «Песни от всей ду-

ши». Песня «Мы на лодочке катались» в её исполнении была 
встречена шквалом аплодисментов. Аккомпанировал опытной, 
талантливой певунье преподаватель по классу баяна детской 
школы искусств села Засосна Павел Андрющенко. 

Их знакомство состоялось в 1986 году. Раиса Михайловна 
готовилась к очередному концерту. Но вот незадача, прибо-
лел гармонист. Тогда предложил свои услуги начинающий му-
зыкант из Засосны. А спустя пять лет уже маститая исполни-
тельница русских народных песен согласилась прийти на по-
мощь Павлу Андрющенко, который завершал заочное обуче-
ние в Орловском институте культуры. Исполненная ею на госу-
дарственном экзамене под оркестр русских народных инстру-
ментов «Субботея» вызвала настоящий восторг у экзаменато-
ров и присутствующих. Скоро их творческому тандему испол-
нится 40 лет. И поэтому, когда Раисе Михайловне позвонили 
с телеканала «Россия» с приглашением принять участие в из-
вестной телепередаче, она заявила, что приедет со своим ба-
янистом. Так и состоялась встреча красногвардейской Мала-
ховой со знаменитым телеведущим Малаховым. Естественно, 
что и в дороге, и на съёмочной площадке всё время рядом на-
ходился Павел Александрович.

– Несмотря на мой многолетний опыт выступлений, при-
сутствовало определённое волнение. Одно дело сельская сце-
на, знакомая публика. А тут центральное телевидение, софи-
ты, операторы, режиссёры. Но замечательная организация по 

доставке нас в Москву и радушный приём развеяли многие 
сомнения. А благодаря доброжелательной атмосфере, царив-
шей на съёмке, и невероятно трепетному подходу Андрея Ма-
лахова к гостям улетучились все страхи. У меня как будто вы-
росли крылья. Во время исполнения песни я даже отбросила в 
сторону трость, с которой раньше не расставалась, – подели-
лась Раиса Малахова.

За круглым столом присутствующие из разных уголков на-
шей страны рассказывали о своих судьбах. Не очень благо-
склонной она оказалась по отношению к нашей талантливой 
землячке. Рано ушёл из жизни супруг. Приходилось одной под-
нимать двух детей, достраивать дом. Преодолевать все жиз-
ненные невзгоды, по признанию Раисы Малаховой, помогали 
песня и её искусное рукоделие. В 1985 году она возглавила Ка-
зацкий фольклорный коллектив, который через шесть лет был 
удостоен звания «народный». У взрослого коллектива появился 
детский спутник. Уйдя с этой должности в 2007 году, работала 
в районном Доме ремёсел, передавая юному поколению секре-
ты изготовления кукол. В её домашнем сундуке, которому по-
рядка 100 лет, бережно хранятся понёва, сорока, рубахи, руш-
ники и другая старинная одежда и старинные вещи с вышив-
кой, преимущественно красного и золотого цветов. В них сель-
ская мастерица вложила не только свой труд, но душу и сердце.

Несмотря на солидный возраст и не всегда хорошее само-
чувствие, Раиса Михайловна многие десятилетия не расстаёт-
ся с балалайкой. Вот и на программе она взяла в руки люби-
мый инструмент, выдав присутствующим и многомиллионной 
зрительской аудитории задорные частушки. Глаза её в этот миг 
светились счастьем, излучая тепло, добро и оптимизм.

АЛЕКСАНДР НОВИНКИН 
Фото из архива Раисы Малаховой и Павла Андрющенко

Раиса Малахова – у Андрея Малахова

Назар Меркулов и Татьяна Вербина



В рамках федерального проекта «Современная 
школа» – национального проекта «Образование», 
по поручению губернатора Белгородской обла-
сти Вячеслава Гладкова, в 2021– 2022 годах в 
Стрелецкой школе был проведён капитальный 
ремонт. Буквально за десять месяцев школа пре-
образовалась в новое современное учебное за-
ведение. Спустя два года корреспондент газеты 
«Знамя труда» вновь побывал в данном обра-
зовательном учреждении. О современных буд-

нях школы нам удалось поговорить с педагога-
ми, учениками Стрелецкой средней школы и её 
руководителем Юрием Черняковым.

Местная строительная организация «М-Строй», 
руководит которой, кстати сказать, выпускник Стре-
лецкой средней школы Николай Марков, разделил ра-
боты на две очереди. Сначала были отремонтирова-
ны кровля и оконные блоки. В феврале месяце бри-
гада уже приступила к замене инженерных комму-
никаций, дверей. В школе полностью были обновле-
ны системы электро- и водоснабжения, а также водо-
отведения. Полы во всех классах застелены линолеу-
мом, в коридоре и на кухне  – керамогранитом. Уста-
новлены системы безопасности: пожарная сигнали-
зация, видеонаблюдение. Финальным этапом стало 
благоустройство прилегающей территории. В клас-
сах появилось современное оборудование. О послед-
нем нам поведала заместитель директора по воспи-
тательной работе Татьяна Курепина.

Ещё одной радостью для ребят и учителей стал 
кабинет информатики, который они могут посетить 
в течение дня – дверь всегда в нём открыта. Школа 
оснащена четырьмя настольными камерами, кото-
рые подключаются к компьютеру. С их помощью мож-
но пронаблюдать на большом экране решение зада-
чи учеником на месте или исправить ошибку, допу-
щенную им. В учебном заведении проводят исследо-
вательские работы. С 2023 года на базе школы откры-
ты «Точки роста», реализуется дополнительное обра-
зование по робототехнике. Дети показывают высо-
кий уровень знаний в муниципальных олимпиадах. 
С помощью нового оборудованию они достигают вы-
соких результатов.

Так, Стрелецкая средняя школа стала победите-
лем районного конкурса «Школа года» – 2023 сре-
ди общеобразовательных школ Красногвардейско-
го района. Благодарностью губернатора Белгород-
ской области Вячеслава Гладкова в конкурсе «Учи-
тель будущего» награждена заместитель директора 
Ольга Веретенникова. А самым впечатляющим до-
стижением школы стал результат областного конкур-
са «Школа года», в котором Стрелецкая школа вошла 
в десятку лучших.

Об оснащении современными элементами хими-
ческой лаборатории рассказала учитель химии и био-
логии Надежда Понамарёва. По её словам, её кабинет 
стал любимым местом учеников. Здесь ребята впер-
вые занимаются выращиванием кристаллов.

Надежда Понамарёва ведёт уроки биологии и химии 
с 2009 года. Её ученики и в те годы с большим интересом 
изучали эти предметы, а с поступлением современного 
оборудования, по словам педагога, они не идут, а бегут 
на её уроки. Многие из учеников решили продолжить 
изучать любимый предмет и после школы. Так, Влади
слав Найдёнов мечтает в будущем заниматься биотех
нологией, а выпускница Мария Братищева углублённо 
изучает данные дисциплины и уже написала исследо
вательскую работу. Она хочет связать свою жизнь с на
учной медициной.

По мнению учителя, её ученики возьмут в высшее 
учебное заведение необходимый багаж знаний и уме
ние пользоваться современным оборудованием. Бывшая 
ученица школы Екатерина Трапезникова поделилась со 
своей учительницей информацией о том, что поступив 
на кафедру медицинской биологии, была удивлена то
му, что студенты из других школ области ни разу не ви
дели светового микроскопа… А вот выпускница Стре
лецкой школы Марина Трапезникова решила продол
жить педагогический путь своей учительницы – сегод
ня она учится в вузе, где, естественно, её любимая кафе
дра химии и биологии. Своими выпускниками Надежда 
Понамарёва очень гордится.

Потрясающие впечатления оставил у меня и кабинет 
информатики и математики. В классе 12 компьютеров 
для старшеклассников и столько же ноутбуков для уче
ников младших классов. Каждый ребёнок занимается 
индивидуально. Привлекает внимание и уголок с робо
тотехникой. Областной проект «Алгоритмика» прохо
дит с 1 по 11 класс. Он направлен на повышение цифро
вой грамотности детей и обучение программированию. 

Большое внимание в школе уделяется и урокам 
физкультуры, которые решают задачи не только со
хранения и укрепления здоровья, но и повышения 
уровня общительности, социальной активности ре
бёнка и интеллектуального его развития. Ученица  
10-го класса Алёна Поначевная поделилась с кор
респондентом своими впечатлениями о появлении 
новой спортивной площадки, которая привлекла не 
только учащихся школы, но и всех жителей села. 
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– Стрелецкая школа 
была построена в 1969 
году. В августе 2016 
года меня назначили её 
директором. Эта школа 
для меня родная: я 
здесь заканчивал девя-
тый и десятый классы, 
в 1987 году здесь мне 
вручили аттестат о 

среднем образовании. Когда я пришёл сюда 
работать, заметил, что с той поры ничего не 
изменилось. Те же крашеные полы, стены, 
деревянные окна. Всё было в плачевном со-
стоянии. Родители учеников и неравнодушные 
жители села тоже обратили на это внимание. 
Они обратились к вышестоящим властям с 
просьбой сделать капитальный ремонт здания. 
В сентябре 2021 года письмо с обращением 
рассмотрел губернатор Вячеслав Гладков. Он 
направил представителей областной власти 
в Стрелецкое. Было принято решение о капи-
тальном ремонте нашей школы. Оперативно 
проведены торги, другие соответствующие 
процедуры, выделены финансовые средства. 
Подрядная организация приступила к работе. 
К этому времени закончилась первая учебная 
четверть. На уровне управления образования 
администрацией района было принято реше-
ние о переводе детей в ближайшую школу. На 
то время обучалось 68 учеников. Из них 50 че-
ловек продолжили учёбу в Казацкой средней 
школе, остальные – по месту проживания. Это 
ученики из сёл Марьевка, Малобыково, Хутор-
цы. После ремонта все учащиеся вернулись 
к нам в полном составе, – подчеркнул Юрий 
Викторович.

– После капитального 
ремонта досуговая дея-
тельность учеников раз-
нообразилась.Условия,  
которые были созданы 
после обновления шко-
лы, вызвали у детей 
желание активно участ-
вовать во внеурочной 
работе. У нас появи-

лась современная площадка по изучению 
основ безопасности дорожного движения. 
С её помощью мы можем смоделировать 
участок улицы с дорожными знаками в любом 
помещении и отработать свои практические 
навыки. В школе создан отряд «Дорожный 
дозор», которым руководит учитель Максим 
Литовкин. Мы благодарны губернатору обла-
сти за комфортные условия, светлые классы, 
новое оборудование, благодаря которому наши 
ученики могут подготовиться к любому меро-
приятию, – поделилась Татьяна Николаевна.

– В связи с ремонтом 
здания в школе появи-
лось новое современ-
ное оборудование. Для 
уроков биологии были 
закуплены электрон-
ные микроскопы. По 
сравнению с советски-
ми приборами, можно 
регулировать яркость и 

рассмотреть предмет любой толщины, а также 
сделать фотографию и видеозапись рассма-
триваемого фрагмента. В рамках проекта «Точ-
ка роста» в лаборатории появилась камера, с 
помощью которой дети рассматривают даже 

– Математика и ин-
форматика – сложные 
школьные науки.Но бла- 
годаря такой поддержке 
со стороны правитель-
ства области интерес 
к этим дисциплинам 
у детей возрос. Новое 
современное обору-
дование позволило их 
заинтересовать. Мой 

класс постоянно открыт, дети приходят сюда 
на переменках и после уроков. Гордостью 
школы является интерактивная панель с неве-
роятными функциями. Она мобильна, с ней мы 
проводим любые школьные мероприятия, –  
подчеркнула учитель информатики Лариса 
Торохова.

Добрая сказка стала былью5 октября – День учителя

Дорогие учителя 
Белгородской области!
От всей души поздравляю вас с профес-
сиональным праздником! Сколько песен 
и стихов, воспевающих этот удивитель-
ный замечательный труд, сложены бла-
годарными учениками. 

Каждый из нас хранит в сердце образ 
любимого учителя, обращается к нему, 
к его опыту и авторитету за советом, 
сверяет свои поступки с нравствен-
ными ориентирами, которые выстро-
ил педагог. Как можно не восхищаться 
учителем, преданным, любящим свою 
профессию и детей, не жалеющим для 
своих учеников ни времени, ни сил. 
Педагогом, который сумел не только 
сохранить любознательность малышей, 
но и развить их интерес к знаниям и 
процессу учёбы, заслужить доверие и 
уважение подростков. А это возможно, 
только если сам обладаешь глубокими 
знаниями не только своего предмета, 
но и психологии, методики обучения, 
а также широким кругозором, который 
позволяет общаться с детьми, обсуждать 
книги и фильмы, моральные ценности и 
политические события. Государство и 
общество предъявляют к учителю очень 
строгие требования. Это обосновано, 
поскольку мы доверяем самое дорогое, 
что у нас есть: наших детей, наше бу-
дущее, будущее нашей страны! Чтобы 
стать учителем нужен особый склад ха-
рактера, который формируется в семье. 
85 педагогических династий из Белго-
родской области включены в федераль-
ный альманах «Учительские династии 
России»!

В школах региона сегодня трудится 
более 13 тысяч учителей. За три года 
педагогические коллективы пополни-
ли 650 молодых специалистов, в боль-
шинстве своём выпускники НИУ БелГУ 
и профильных СПО Белгородчины. Они 
получают от Правительства области ре-
гиональную доплату в размере 30% от 
оклада, и от муниципалитетов от 30 до 
100 тысяч рублей. Сохраняются и соци-
альные гарантии для сельских учителей: 
повышенные на 25% оклады, компенса-
ция оплаты ЖКХ, расходов за аренду и 
найм жилья. Конкурс «Земский учитель» 
позволил привлечь 14 учителей. Еже-
годно 500 педагогов получают гранты 
на оздоровление в санаториях региона.

Знающие и целеустремлённые учите-
ля, нацеленные на победу – прекрасный 
пример для подрастающего поколения. 
Белгородские педагоги подтверждают 
высокую профессиональную репутацию 
на федеральном уровне: так, учитель 
ОК «Алгоритм успеха» Михаил Ладных 
стал призёром Всероссийского конкур-
са «Учитель года России»; два педагога 
– финалистами Всероссийского конкур-
са «Первый учитель», три – Всероссий-
ского конкурса «Сердце отдаю детям». 
Все эти замечательные увлечённые 
учителя охотно делятся с коллегами 
накопленным опытом. Творчески под-
ходят к взращиванию талантов своих 
воспитанников и ведут их к успеху, о 
чём свидетельствуют достижения бел-
городских школьников в конкурсах, 
спортивных состязаниях и предметных 
олимпиадах. В этом году выпускники 11 
классов восхитили своими результата-
ми: 75 стобалльников ЕГЭ! 74% детей из 
приграничья, имевших возможность не 
сдавать экзамены, выбрали сдачу ЕГЭ. 
Это говорит о том, что наши белгород-
ские дети смогли проявить силу волю и 
продемонстрировать свои прекрасные 
знания! Победа ученика – это победа 
учителя!

Учитель ведёт нас сквозь годы детства, 
отрочества, юности, совершает каждод-
невный, подчас незаметный подвиг – 
отдаёт нам свои знания, вкладывает ча-
стицу своего сердца. Труд учителя бла-
городен и прекрасен. Именно школьный 
учитель закладывает базис, фундамент 
для дальнейшего развития професси-
ональных навыков, для формирования 
личности Человека, искренне любящего 
свою Родину, честного и порядочного, 
милосердного и ответственного.

Дорогие педагоги! От всего сердца же-
лаю вам крепкого здоровья, успешной 
реализации задуманного, талантливых 
и благодарных учеников, благополучия. 
Пусть в вашем сердце всегда горит огонь 
знания, освещающий дорогу ваших уче-
ников!

В. В. ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

свои отпечатки пальцев на мониторе. Данный 
прибор увеличивает в 1600 раз. У нас также 
есть микролаборатория по физиологии чело-
века. Мы исследуем электрокардиограмму, 
измеряем динамику температуры тела. Всё это 
ученики смотрят с места на магнитно-маркер-
ной доске через проектор. Ребятам настолько 
нравятся эти занятия, что им, как говорится, и 
мёда не надо! – отметила Надежда Сергеевна.



Надежда Понамарёва ведёт уроки биологии и химии 
с 2009 года. Её ученики и в те годы с большим интересом 
изучали эти предметы, а с поступлением современного 
оборудования, по словам педагога, они не идут, а бегут 
на её уроки. Многие из учеников решили продолжить 
изучать любимый предмет и после школы. Так, Влади-
слав Найдёнов мечтает в будущем заниматься биотех-
нологией, а выпускница Мария Братищева углублённо 
изучает данные дисциплины и уже написала исследо-
вательскую работу. Она хочет связать свою жизнь с на-
учной медициной.

По мнению учителя, её ученики возьмут в высшее 
учебное заведение необходимый багаж знаний и уме-
ние пользоваться современным оборудованием. Бывшая 
ученица школы Екатерина Трапезникова поделилась со 
своей учительницей информацией о том, что поступив 
на кафедру медицинской биологии, была удивлена то-
му, что студенты из других школ области ни разу не ви-
дели светового микроскопа… А вот выпускница Стре-
лецкой школы Марина Трапезникова решила продол-
жить педагогический путь своей учительницы – сегод-
ня она учится в вузе, где, естественно, её любимая кафе-
дра химии и биологии. Своими выпускниками Надежда 
Понамарёва очень гордится.

Потрясающие впечатления оставил у меня и кабинет 
информатики и математики. В классе 12 компьютеров 
для старшеклассников и столько же ноутбуков для уче-
ников младших классов. Каждый ребёнок занимается 
индивидуально. Привлекает внимание и уголок с робо-
тотехникой. Областной проект «Алгоритмика» прохо-
дит с 1 по 11 класс. Он направлен на повышение цифро-
вой грамотности детей и обучение программированию. 

Большое внимание в школе уделяется и урокам 
физкультуры, которые решают задачи не только со-
хранения и укрепления здоровья, но и повышения 
уровня общительности, социальной активности ре-
бёнка и интеллектуального его развития. Ученица  
10-го класса Алёна Поначевная поделилась с кор-
респондентом своими впечатлениями о появлении 
новой спортивной площадки, которая привлекла не 
только учащихся школы, но и всех жителей села. 
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– Математика и ин-
форматика – сложные 
школьные науки.Но бла- 
годаря такой поддержке 
со стороны правитель-
ства области интерес 
к этим дисциплинам 
у детей возрос. Новое 
современное обору-
дование позволило их 
заинтересовать. Мой 

класс постоянно открыт, дети приходят сюда 
на переменках и после уроков. Гордостью 
школы является интерактивная панель с неве-
роятными функциями. Она мобильна, с ней мы 
проводим любые школьные мероприятия, –  
подчеркнула учитель информатики Лариса 
Торохова.

Добрая сказка стала былью

– Мы, учащиеся Стре- 
лецкой средней шко-
лы, по-настоящему 
счастливы. Ведь не 
только школа обрела 
новую жизнь, у нас то-
же появился стимул, и 
мы готовы побеждать. 
Комфортные условия 
и оснащение дают воз-

можность хорошо подготовиться к соревнова-
ниям. Недавно у нас появилась современная 
спортивная площадка с резиновым покрыти-
ем, зона турников. Раньше мы тренировались 
в спортзале, а сейчас занимаемся на свежем 
воздухе. В спортзале пол деревянный, крос-
совки всегда скользили, был риск упасть, а на 
новом покрытии нам удобно и безопасно. От 
имени всех учащихся нашей школы обещаю 
оправдать доверие губернатора области, 
районной власти, наших любимых учителей и 
родителей своими победами и достижениями 
не только в спорте, но и в учёбе, – подытожила 
юная спортсменка.

Есть ещё одна привилегия, связанная с капиталь-
ным ремонтом школы, – это совмещённый с её зда-
нием детский сад. Его расположили в левом крыле по-
мещения, создав малышам максимальный комфорт и 
уют. Теперь наши малыши – частые гости школьных 
мероприятий, на которые они идут по тёплому свет-
лому коридору, не выходя из своего здания. Обеден-
ная зона в детском саду своя, а питание им предо-
ставляют повара из школьной столовой.

НАТАЛЬЯ БЕЗУХ 
Фото автора

«Мы посчитали, что, начиная с 2021 года, из областного бюджета 
вложили в развитие социальной и инженерной инфраструктуры 
региона около 120 миллиардов рублей. Огромные деньги. Напра-
вили их на развитие системы здравоохранения, культуры, спорта, 
образования, инженерной инфраструктуры. Понимаем, что эти ин-
вестиции и есть развитие региона. И, конечно же, при формирова-
нии бюджета на 2025 год уделяем этому большое внимание. 
О тех решениях, которые будут приняты совместно с де-
путатами областной Думы, подробнее будем рассказы-
вать в ноябре и декабре этого года».

Вячеслав Гладков, губернатор  

Белгородской области

свои отпечатки пальцев на мониторе. Данный 
прибор увеличивает в 1600 раз. У нас также 
есть микролаборатория по физиологии чело-
века. Мы исследуем электрокардиограмму, 
измеряем динамику температуры тела. Всё это 
ученики смотрят с места на магнитно-маркер-
ной доске через проектор. Ребятам настолько 
нравятся эти занятия, что им, как говорится, и 
мёда не надо! – отметила Надежда Сергеевна.

– В качестве воспитате-
ля Стрелецкого детского 
сада я работаю более 40 
лет. За все годы ни дети, 
ни родители не испыты-
вали такой радости и 
гордости, как испытали 
в сентябре 2022 года. 
Для всех нас добрая 
сказка стала былью. 

Теперь родителям, у которых дети посещают 
и школу, и детский сад, удобно идти в одном 
направлении. Наши условия, которые нам 
создали, я повторюсь и назову одним словом –  
это сказка! – заключила беседу воспитатель 
детского сада села Стрелецкое Наталья Ма-
лахова.



ЗНАМЯ ТРУДА
№ 40  (11790)

3 октября 2024 г.
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КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН
ЗЕМСКОЕ СОБРАНИЕ 

КАЛИНОВСКОГО 
СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
«КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН» 

БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ 
ПЯТОГО СОЗЫВА

двенадцатое заседание
РЕШЕНИЕ
Калиново

«28 » августа  2024 года                     № 5
О внесении изменений в реше-

ние земского собрания Калиновско-
го сельского поселения муниципаль-
ного района «Красногвардейский рай-
он» Белгородской области от 2 ноя-
бря 2015 года № 5 «Об установлении 
на территории Калиновского сельско-
го поселения муниципального райо-
на «Красногвардейский район» Бел-
городской области налога на имуще-
ство физических лиц

В соответствии с главой 32 Налого-
вого кодекса Российской Федерации, 
Федеральным законом от 06 октября 
2003 года №131-ФЗ «Об общих принци-
пах организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», Уста-
вом Калиновского сельского поселе-
ния земское собрание решило:

1. Внести в Решение земского собра-
ния Калиновского сельского поселения 
муниципального района «Красногвар-
дейский район» Белгородской области 
от 02 ноября 2015года № 5 « Об уста-
новлении на территории Калиновско-
го сельского поселения муниципаль-
ного района «Красногвардейский рай-
он» Белгородской области налога на 
имущество физических лиц» (далее –  
Решение) следующие изменения: 

1.1) в первом абзаце пункта 4 Ре-
шения слова «за налоговые периоды 
2022 и 2023 годов:» заменить словами 
«за налоговые периоды 2022, 2023 и 
2024 годов:»;

1.2) второй абзац подпункта 4.2 
пункта 4 Решения после слов за нало-
говый период 2023 года – не позднее 
1 февраля 2024 года» дополнить сло-
вами «, за налоговый период 2024 го-
да – не позднее 1 февраля 2025 года.»;

1.3) в подпункте 2 пункта 3 Решения 
слова «, а также в отношении объектов 
налогообложения, кадастровая стои-
мость каждого из которых превыша-
ет 300 миллионов рублей» исключить;

1.4) дополнить пункт 3 Решения под-
пунктом 2.1 следующего содержания:

«2.1) 2,5 процента в отношении 
объектов налогообложения, кадастро-
вая стоимость каждого из которых 
превышает 300 миллионов рублей;».

2. Действие подпунктов 1.1-1.2 пун-
кта 1 настоящего решения распро-
страняется на правоотношения, воз-
никшие с 1 января 2024 года.

3. Пункты 1.3-1.4 настоящего реше-
ния вступают в силу с 1 января 2025 года.

4. Опубликовать настоящее реше-
ние в газете «Знамя труда» и разме-
стить на официальном сайте Калинов-
ского  сельского поселения в инфор-
мационно-телекоммуникационной се-
ти «Интернет».

З. В. ХОРОШИЛОВА, 
глава Калиновского сельского 
поселения

КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН
ЗЕМСКОЕ СОБРАНИЕ

КАЛИНОВСКОГО  
СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
«КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН»

БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ
двенадцатое заседание

РЕШЕНИЕ
Калиново

 «28»  августа  2024 года                 № 4
О внесении изменений в реше-

ние земского собрания Калиновско-
го сельского поселения муниципаль-
ного района «Красногвардейский рай-
он» Белгородской области от 7 ноя-
бря 2019 года № 4 «Об установлении 
на территории Калиновского сельско-
го поселения муниципального райо-
на «Красногвардейский район» Бел-
городской области земельного налога

В соответствии с главой 31 Нало-
гового кодекса Российской Федера-
ции, с изменениями, внесёнными Фе-
деральным законом от 31.07.2023 го-
да №389-ФЗ «О внесении изменений 
в части первую и вторую Налогового 
кодекса Российской Федерации, от-
дельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации и о приостанов-
лении действия абзаца второго пун-
кта 1 статьи 78 части первой Нало-
гового кодекса Российской Федера-
ции» в статью 394 Налогового кодек-
са Российской Федерации, Федераль-
ным законом от 06 октября 2003 го-
да №131-ФЗ «Об общих принципах ор-

ганизации местного самоуправления 
в Российской Федерации», Уставом 
Калиновского сельского поселения 
земское(городское) собрание решило:

1. Внести в Решение земского со-
брания Калиновского сельского посе-
ления муниципального района «Крас-
ногвардейский район» Белгородской 
области от 7 ноября 2019 № 4 года 
«Об установлении на территории Ка-
линовского сельского поселения му-
ниципального района «Красногвар-
дейский район» Белгородской обла-
сти земельного налога» (далее – Ре-
шение) следующие изменения:

1.1)  в подпункте 2.1.2 пункта 2 Реше-
ния слова «и объектами» заменить сло-
вами «и (или) объектами», слова «доли 
в праве на земельный участок, прихо-
дящейся на объект» заменить слова-
ми «части земельного участка, прихо-
дящейся на объект недвижимого иму-
щества», слова «и к объектам» заме-
нить словами «и (или) к объектам»;

1.2)  в первом абзаце пункта 3.5 Ре-
шения слова «за налоговые периоды 
2022 и 2023 годов:» заменить словами 
«за налоговые периоды 2022, 2023 и 
2024 годов:»;

1.3) второй абзац подпункта 3.5.2 
пункта 3.5 Решения после слов «за на-
логовый период 2023 года – не позднее 
1 февраля 2024 года» дополнить сло-
вами «, за налоговый период 2024 го-
да – не позднее 1 февраля 2025 года.»;

1.4) в подпункте 2.1.2 пункта 2 Ре-
шения слова «(за исключением зе-
мельных участков, приобретённых 
(предоставленных) для индивиду-
ального жилищного строительства, 
используемых в предприниматель-
ской деятельности)» заменить сло-
вами «, за исключением указанных в 
настоящем абзаце земельных участ-
ков, приобретённых (предоставлен-
ных) для индивидуального жилищ-
ного строительства, используемых в 
предпринимательской деятельности, 
и земельных участков, кадастровая 
стоимость каждого из которых превы-
шает 300 миллионов рублей»;

1.5) подпункт 2.1.3 пункта 2 реше-
ния дополнить словами «, за исключе-
нием указанных в настоящем абзаце 
земельных участков, кадастровая сто-
имость каждого из которых превыша-
ет 300 миллионов рублей».

2. Действие подпунктов 1.1-1.3 пун-
кта 1 настоящего решения распро-
страняется на правоотношения, воз-
никшие с 1 января 2024 года.

3. Пункты 1.4-1.5 настоящего реше-
ния вступают в силу с 1 января 2025 года.

4. Опубликовать настоящее реше-
ние в газете «Знамя труда» и разме-
стить на официальном сайте Калинов-
ского сельского поселения в инфор-
мационно-телекоммуникационной се-
ти «Интернет».

З. В. ХОРОШИЛОВА, 
глава Калиновского сельского 
поселения

КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН
ЗЕМСКОЕ СОБРАНИЕ
КОЛОМЫЦЕВСКОГО 

СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

«КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН» 
БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ 

ПЯТОГО СОЗЫВА
пятнадцатое заседание

РЕШЕНИЕ
Коломыцево

«29» августа 2024 года                    № 2
О внесении изменений в решение 

земского собрания Коломыцевско-
го сельского поселения муниципаль-
ного района «Красногвардейский рай-
он» Белгородской области от 13 ноя-
бря 2015 года №2 «Об установлении 
на территории Коломыцевского сель-
ского поселения муниципального рай-
она «Красногвардейский район» Бел-
городской области налога на имуще-
ство физических лиц»

В соответствии с главой 32 Налого-
вого кодекса Российской Федерации, 
Федеральным законом от 06 октября 
2003 года №131-ФЗ «Об общих принци-
пах организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», Уста-
вом Коломыцевского сельского посе-
ления, земское собрание Коломыцев-
ского сельского поселения решило:

1. Внести в решение земского со-
брания Коломыцевского сельско-
го поселения муниципального райо-
на «Красногвардейский район» Бел-
городской области от 13 ноября 2015 
года №2 «Об установлении на террито-
рии Коломыцевского сельского посе-
ления муниципального района «Крас-
ногвардейский район» Белгородской 
области налога на имущество физиче-
ских лиц» (далее – Решение) следую-
щие изменения:

1.1. В первом абзаце пункта 4 Реше-
ния слова «за налоговые периоды 2022 и 
2023 годов:» заменить словами «за нало-
говые периоды 2022, 2023 и 2024 годов:»;

1.2. Второй абзац подпункта 4.2 пун-
кта 4 Решения после слов за налоговый 
период 2023 года – не позднее 1 февра-
ля 2024 года» дополнить словами «, за 
налоговый период 2024 года – не позд-
нее 1 февраля 2025 года.»;

1.3. В подпункте 2 пункта 3 Решения 
слова «, а также в отношении объектов 
налогообложения, кадастровая стои-
мость каждого из которых превышает 
300 миллионов рублей» исключить;

1.4. Дополнить пункт 3 Решения под-
пунктом 2.1 следующего содержания:

«2.1. 2,5 процента в отношении объек-
тов налогообложения, кадастровая сто-
имость каждого из которых превышает 
300 миллионов рублей;».

2. Действие подпунктов 1.1-1.2 пункта 
1 настоящего решения распространяет-
ся на правоотношения, возникшие с 1 ян-
варя 2024 года.

3. Пункты 1.3-1.4 настоящего реше-
ния вступают в силу с 1 января 2025 года.

4. Опубликовать настоящее решение 
в газете «Знамя труда» и разместить 
на официальном сайте Коломыцевско-
го сельского поселения в информаци-
онно-телекоммуникационной сети «Ин-
тернет».

Л. Н. МИТЮШИН, 
глава Коломыцевского сельского 
поселения

КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН
ЗЕМСКОЕ СОБРАНИЕ
КОЛОМЫЦЕВСКОГО 

СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

«КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН» 
БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ 

ПЯТОГО СОЗЫВА
пятнадцатое заседание

РЕШЕНИЕ
Коломыцево

«29» августа 2024 года                    № 3
О внесении изменений в решение 

земского собрания Коломыцевско-
го сельского поселения муниципаль-
ного района «Красногвардейский рай-
он» Белгородской области от 08 но-
ября 2019 года №1 «Об установле-
нии на территории Коломыцевского 
сельского поселения муниципально-
го района «Красногвардейский рай-
он» Белгородской области земель-
ного налога»

В соответствии с главой 31 Нало-
гового кодекса Российской Федера-
ции, с изменениями, внесёнными Фе-
деральным законом от 31 июля 2023 
года №389-ФЗ «О внесении изменений 
в части первую и вторую Налогового 
кодекса Российской Федерации, от-
дельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации и о приостанов-
лении действия абзаца второго пун-
кта 1 статьи 78 части первой Налого-
вого кодекса Российской Федерации» 
в статью 394 Налогового кодекса Рос-
сийской Федерации, Федеральным за-
коном от 06 октября 2003 года №131-
ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Россий-
ской Федерации», Уставом Коломы-
цевского сельского поселения муни-
ципального района «Красногвардей-
ский район» Белгородской области, 
земское собрание Коломыцевского 
сельского поселения решило:

1. Внести в решение земского со-
брания Коломыцевского сельско-
го поселения муниципального райо-
на «Красногвардейский район» Бел-
городской области от 08 ноября 2019 
года №1 «Об установлении на террито-
рии Коломыцевского сельского посе-
ления муниципального района «Крас-
ногвардейский район» Белгородской 
области земельного налога» (далее – 
Решение) следующие изменения:

1.1. В подпункте 2.1.2 пункта 2 Ре-
шения слова «и объектами» заменить 
словами «и (или) объектами», слова 
«доли в праве на земельный участок, 
приходящейся на объект» заменить 
словами «части земельного участка, 
приходящейся на объект недвижимого 
имущества», слова «и к объектам» за-
менить словами «и (или) к объектам»;

1.2. В первом абзаце пункта 3.5 Ре-
шения слова «за налоговые периоды 
2022 и 2023 годов:» заменить слова-
ми «за налоговые периоды 2022, 2023 
и 2024 годов:»;

1.3. Второй абзац подпункта 3.5.2 
пункта 3.5 Решения после слов «за на-
логовый период 2023 года – не позднее 
1 февраля 2024 года» дополнить сло-
вами «, за налоговый период 2024 го-
да – не позднее 1 февраля 2025 года.»;

1.4. В подпункте 2.1.2 пункта 2 Ре-
шения слова «(за исключением зе-

мельных участков, приобретённых 
(предоставленных) для индивиду-
ального жилищного строительства, 
используемых в предприниматель-
ской деятельности)» заменить сло-
вами «, за исключением указанных в 
настоящем абзаце земельных участ-
ков, приобретённых (предоставлен-
ных) для индивидуального жилищ-
ного строительства, используемых в 
предпринимательской деятельности, 
и земельных участков, кадастровая 
стоимость каждого из которых превы-
шает 300 миллионов рублей»;

1.5. Подпункт 2.1.3 пункта 2 реше-
ния дополнить словами «, за исключе-
нием указанных в настоящем абзаце 
земельных участков, кадастровая сто-
имость каждого из которых превыша-
ет 300 миллионов рублей».

2. Действие подпунктов 1.1-1.3 пун-
кта 1 настоящего решения распро-
страняется на правоотношения, воз-
никшие с 1 января 2024 года.

3. Пункты 1.4-1.5 настоящего реше-
ния вступают в силу с 1 января 2025 года.

4. Опубликовать настоящее реше-
ние в газете «Знамя труда» и разме-
стить на официальном сайте Коломы-
цевского сельского поселения в ин-
формационно-телекоммуникацион-
ной сети «Интернет».

Л. Н. МИТЮШИН, 
глава Коломыцевского сельского 
поселения

КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН
ЗЕМСКОЕ СОБРАНИЕ 

ЛИВЕНСКОГО 
СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
«КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН» 

БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ 
ПЯТОГО СОЗЫВА

Тринадцатое заседание
РЕШЕНИЕ
Ливенка

«27 » августа  2024 года                   №3
О внесении изменений в решение 

земского собрания Ливенского сель-
ского поселения муниципального рай-
она «Красногвардейский район» Бел-
городской области от 12 ноября 2015 
года № 4 «Об установлении на терри-
тории Ливенского сельского поселе-
ния муниципального района «Красно-
гвардейский район» налога на имуще-
ство физических лиц» 

В соответствии с главой 32 Нало-
гового кодекса Российской Федера-
ции, Федеральным законом от 06 ок-
тября 2003 года №131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного са-
моуправления в Российской Федера-
ции», Уставом Ливенского сельского 
поселения земское собрание Ливен-
ского сельского поселения решило:

1. Внести в Решение земского собра-
ния Ливенского сельского поселения 
муниципального района «Красногвар-
дейский  район» Белгородской области 
№ 4 от 12 ноября 2015 года « Об установ-
лении на территории Ливенского сель-
ского поселения муниципального рай-
она «Красногвардейский район» нало-
га на имущество физических лиц» (да-
лее – Решение) следующие изменения:

1.1) в первом абзаце пункта 4 Ре-
шения слова «за налоговые периоды 
2022 и 2023 годов:» заменить слова-
ми «за налоговые периоды 2022, 2023 
и 2024 годов:»;

1.2) второй абзац подпункта 4.2 
пункта 4 Решения после слов за нало-
говый период 2023 года – не позднее 
1 февраля 2024 года» дополнить сло-
вами «, за налоговый период 2024 го-
да – не позднее 1 февраля 2025 года.»;

1.3) в подпункте 2 пункта 3 Реше-
ния слова «, а также в отношении объ-
ектов налогообложения, кадастровая 
стоимость каждого из которых превы-
шает 300 миллионов рублей» исключить;

1.4) дополнить пункт 3 Решения под-
пунктом 2.1 следующего содержания:

«2.1) 2,5 процента в отношении 
объектов налогообложения, кадастро-
вая стоимость каждого из которых 
превышает 300 миллионов рублей;».

2. Действие подпунктов 1.1-1.2 пун-
кта 1 настоящего решения распро-
страняется на правоотношения, воз-
никшие с 1 января 2024 года.

3. Пункты 1.3-1.4 настоящего реше-
ния вступают в силу с 1 января 2025 года.

4. Опубликовать настоящее реше-
ние в газете «Знамя труда» и разме-
стить на официальном сайте Ливен-
ского сельского поселения в инфор-
мационно-телекоммуникационной се-
ти «Интернет».

В. В. АДАМОВ, 
заместитель главы Ливенского 
сельского поселения

КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН
ЗЕМСКОЕ СОБРАНИЕ 

ЛИВЕНСКОГО 
СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
«КРАСНОГВАРДЕЙСКИЙ РАЙОН» 

БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ 
ПЯТОГО СОЗЫВА

Тринадцатое заседание
РЕШЕНИЕ
Ливенка

«27» августа 2024 года                     №4
О внесении изменений в реше-

ние земского собрания Ливенского 
сельского поселения муниципально-
го района «Красногвардейский рай-
он» Белгородской области от 30 ок-
тября 2019 года № 4 «Об установле-
нии на территории Ливенского сель-
ского поселения муниципального рай-
она «Красногвардейский район» зе-
мельного налога»

В соответствии с главой 31 Нало-
гового кодекса Российской Федера-
ции, с изменениями, внесёнными Фе-
деральным законом от 31.07.2023  го-
да №389-ФЗ «О внесении изменений 
в части первую и вторую Налогового 
кодекса Российской Федерации, от-
дельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации и о приостанов-
лении действия абзаца второго пун-
кта 1 статьи 78 части первой Налого-
вого кодекса Российской Федерации»  
в статью 394  Налогового кодекса Рос-
сийской Федерации, Федеральным за-
коном от 06 октября 2003 года №131-
ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Россий-
ской Федерации», Уставом Ливенско-
го сельского поселения земское со-
брание Ливенского сельского поселе-
ния решило:

1. Внести в Решение земского  собра-
ния Ливенского сельского поселения му-
ниципального района «Красногвардей-
ский район» Белгородской области № 
4 от 30 октября 2019 года «Об установ-
лении  на территории Ливенского сель-
ского поселения муниципального райо-
на «Красногвардейский  район» Белго-
родской области земельного налога» (да-
лее – Решение) следующие изменения:

1.1)  в подпункте 2.1.2 пункта 2 Реше-
ния слова «и объектами» заменить сло-
вами «и (или) объектами», слова «доли 
в праве на земельный участок, прихо-
дящейся на объект» заменить слова-
ми «части земельного участка, прихо-
дящейся на объект недвижимого иму-
щества», слова «и к объектам» заме-
нить словами «и (или) к объектам»;

1.2)  в первом абзаце пункта 3.5 Ре-
шения слова «за налоговые периоды 
2022 и 2023 годов:» заменить словами 
«за налоговые периоды 2022, 2023 и 
2024 годов:»;

1.3) второй абзац подпункта 3.5.2 
пункта 3.5 Решения после слов «за на-
логовый период 2023 года – не позднее 
1 февраля 2024 года» дополнить сло-
вами «, за налоговый период 2024 го-
да – не позднее 1 февраля 2025 года.»;

1.4) в подпункте 2.1.2 пункта 2 Ре-
шения слова «(за исключением зе-
мельных участков, приобретённых 
(предоставленных) для индивиду-
ального жилищного строительства, 
используемых в предприниматель-
ской деятельности)» заменить сло-
вами «, за исключением указанных в 
настоящем абзаце земельных участ-
ков, приобретённых (предоставлен-
ных) для индивидуального жилищ-
ного строительства, используемых в 
предпринимательской деятельности, 
и земельных участков, кадастровая 
стоимость каждого из которых превы-
шает 300 миллионов рублей»;

1.5) подпункт 2.1.3 пункта 2 реше-
ния дополнить словами «, за исключе-
нием указанных в настоящем абзаце 
земельных участков, кадастровая сто-
имость каждого из которых превыша-
ет 300 миллионов рублей».

2. Действие подпунктов 1.1-1.3 пун-
кта 1 настоящего решения распро-
страняется на правоотношения, воз-
никшие с 1 января 2024 года.

3. Пункты 1.4-1.5 настоящего реше-
ния вступают в силу с 1 января 2025 года.

4. Опубликовать настоящее реше-
ние в газете «Знамя труда» и разме-
стить на официальном сайте Ливен-
ского сельского поселения в инфор-
мационно-телекоммуникационной се-
ти «Интернет».

В. В. АДАМОВ, 
заместитель главы Ливенского 
сельского поселения


